

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

En avant !

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 94

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

En avant!

Oui, en avant, âme chrétienne ! comme un soldat, loyalement et bravement ; comme un voyageur qui ne perd pas le but à atteindre, qui ne cesse de marcher pour y parvenir.

En avant noblement, sans parade vaine, sans timidité et sans respect humain.

En avant constamment. Ne pas avancer, c'est reculer ; reculer, c'est le propre des lâches, c'est le danger de périr.

Si la route est dure parfois, il y a la prière qui donne la vigueur nouvelle. Contre l'accablement il y a l'Eucharistie qui fortifie, guide et console.

En avant donc, l'éternité sera notre repos !